

# Les lycéens de Cluny luttent contre l'invasion de lianes au parc forestier



Les élèves sont venus à bout d'une petite partie de lianes parasites de la zone sud du parc en arrachant les racines. Ph. K.P.

**PORTES-DE-FER.** Mercredi, deux classes de terminale du lycée Saint-Joseph-de-Cluny sont venues se mettre au vert avant leurs examens. Et se pencher sur le cas de la *Momordica charantia*.

« Nous avons répondu à l'appel lancé par les bénévoles du WWF. C'est notre première action sur les lianes envahissantes, pour notre lycée labellisé E3D [Etablissement en démarche de développement durable, NDLR]. Nous avons déjà l'entretien d'une parcelle de forêt sèche au Ouen Toro », expliquent Guillaume Lavesvre et Amélie de la Vega, enseignants d'EPS qui enca-

drent le groupe. Accompagnés de Richard, le responsable des espaces verts, et d'Almudena Lorenzo, la directrice du parc zoologique et forestier, les lycéens ont vite compris l'enjeu de la matinée. La margose, *Momordica charantia* de son nom scientifique, est une liane de la famille des cucurbitacées qui est devenue en quelques mois un vrai danger pour le parc forestier.

## A QUINZE JOURS DU BAC

« Nous avons des difficultés à maîtriser sa progression, il a été décidé d'effectuer des opérations coups-de-poing d'arrachage comme ce matin », précise Roger Mathivet du WWF.

Des lycéens présents dès 8 heures et motivés. « Normalement, nous avons sport, mais les structures sont réquisitionnées pour le référendum, alors les profs nous ont dirigés vers cette opération », commente un groupe de filles. « On a le bac dans quinze jours, alors ça nous aère un peu », renchérit un groupe de garçons, bien décidé à en découdre avec cette liane potagère devenue dangereuse.

Les trente jeunes se sont vite mis au travail, extirpant au cours de la matinée près de 5 m<sup>3</sup> de lianes « A l'avenir, nous allons renouveler cette action participative avec d'autres classes », ont conclu les enseignants.

K.P.